

‘Aprietan’ municipios sus finanzas

ALEJANDRA MENDOZA

Los municipios de Monterrey y Santa Catarina coincidieron en que actualmente realizan prácticas para sanear sus finanzas.

Antonio Martínez Beltrán, Tesorero de Monterrey, indicó que al cierre de este año contemplan pagar amortizaciones para sus compromisos financieros por alrededor de 70 millones de pesos, para reducir su deuda total contratada, a 2 mil millones de pesos,

desde 2 mil 68.5 millones que registró al corte del segundo trimestres de este año.

Destacó que éste será el primer año en el actual Gobierno municipal en donde se amortizará con esta cantidad a la deuda total.

“No sólo hemos sido más eficientes, sino que vamos a disminuir la deuda de Monterrey en términos reales, la expectativa que tenemos es una mejora en la calificación a positiva, dado el fortalecimiento de nuestros ingresos

propios, que han ido en aumento”, afirmó.

Por su parte, la Secretaría de Administración y Finanzas de Santa Catarina aseguró que no han contratado deuda con ninguna institución financiera.

“Santa Catarina recibe 306 millones 789 mil 308 pesos por concepto de participaciones al año, que si se divide entre 12 meses, resulta un total aproximado de 25 millones 565 mil 775 pesos, de los cuales el Fideicomiso realiza el cobro de 2 millones

554 mil 713 pesos mensuales aproximadamente”, expresaron fuentes del Municipio.

Destacaron que que HR Ratings en su más reciente informe revisó al alza la calificación de HR BB+ a HR BBB- a la Administración y mantuvo la perspectiva estable.

Finalmente, las deudas de los dos contratos de préstamos referidos fueron contraídas en la Administración 2009-2012, uno con fecha de noviembre del 2010 y el otro con fecha de julio del 2012.